Dr. Bernd Otto, künstlerischer Leiter der Kunstreitergruppe Ompah in Cottbus-Skadow, liegt zur Zeit bei 34 Grad am



Strand von Monkey Mia in Western Australien unter Palmen. Hier hat er Pferdeleute mit einem einzigartigen Wissen an Trickreiterei kennen-gelernt. Bei Veranstaltungen können modernste Pferdefreiheiten gezeigt werden. Das Wissen bringt er auf DVDs mit nach Cottbus.

Stadtfrak-Gubener tionsvorsitzende der LINKEN, Kerstin Nedoma, wurde mit 94 Prozent der Stimmen zur Direktkandidatin im Wahlkreis



41 (Forst, Peitz, Guben, gewählt. Schenkendöbern) Seit 1984 ist sie als Lehrerin in Guben tätig und möchte ein Direktmandat für den Landtag erringen. Die 46-Jährige ist außerdem ehrenamtliche Vorsitzende des FrauenCentrum Guben e.V. und Leiterin des Gubener Frauenhauses.

Simone Zech aus Cottbus hat



bei einem Gewinnspiel einen nagelneuen Mercedes-Benz B 170 NGT Blue Efficency im Wert von 28 798 Euro gewonnen. **Hagen Ridzkowski**, geschäftsführender Gesellschafter des Autohauses Cottbus, wird das Auto am Freitag persönlich überreichen.

Georg Kempa, Paul Kermas, Stahn Reinhard Philipp Schulz vom Cottbuser Max-Steenbeck-Gymnasium vertreten das Land Brandenburg gemeinsam mit nur acht weiteren Schülern bei der Bundes-Mathematikolympiade. Sie wird vom 3. bis 6. Mai in Lübeck ausgetragen. Bildungsminister Holger Rupprecht gratulierte den Preisträgern der Landesolympiade, für die sich 120 Schüler der Jahrgangsstufen 6 bis 13 qualifizierten.

Der Mauster Reinhard Stöckel wird am 19. März den diesjährigen Bücherfrühling in Cottbus eröffnen. Vor wenigen Tagen hat der Bibliothekar und IT-Spezialist eine aberwitzige und bezaubernde Abenteuergeschichte Lavagänger" herausgebracht. Der Berliner Kontrabassist Jaspar Libuda umrahmt den Abend, es moderiert Klaus Wilke.

Stephan, Peter Geschäftsführer des Tourismusverbandes Spreewald e.V., will das beliebte Urlaubsgebiet weiter voranbringen und stellt am heutigen Donnerstag im "Deutschen Haus" in Burg ab 18.30 Uhr einen strategische Marketingplan für den Spreewald vor, das bis 2012 umgesetzt werden soll.



1 250 Lehrer - 500 mehr als bisher geplant - will die SPD in der nächsten Legislaturperiode (bis 2014) neu einstellen. Potsdamer "Kleinen Beim Parteitag" am Wochenende forderte Matthias Platzeck eine deutliche Verjüngung der Lehrerschaft und maximal 28 Schüler pro Klasse.

Der Kreisvorsitzende der Jungen Union Cottbus, Raphael Noack, kritisiert die Branden-



burger SPD, die Bildungspolitik zum Wahlkampfthema zu machen. "Sie gleicht Frau Holles Pechmarie, die sich nun als Zimmermädchen bewirbt. Denn die SPD trägt die Verantwortung dafür, dass Brandenburgs Lehrerschaft hoffnungslos überaltert ist.

Dr. Wolfgang Krüger, Hauptgeschäftsführer der dustrie- und Handelskammer Cottbus, Knut Deutscher, Hauptgeschäftsführer der Cottbus Handwerkskammer Kröning, Reinhard und Geschäftsführer Operativ der Arbeitsagentur Cottbus werben gemeinsam für die 25. Deutschen Gründer- und Unternehmertage deGUT. Am Freitag stellen sie dafür ein Informationsfahrzeug vor, das anschließend gründungsrelevante Institutionen, Kammern und Bildungsträger in Cottbus anfährt.



Wolfram Hotzler hat es mit seinem Agrarbetrieb in Sielow in den Bio-Agrarbetriebs-2009" "Bio-Guide führer geschafft. Das Buch wird in Fachkreisen sehr beachtet.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, privat, CGA-Archiv